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PRESENTAZION E

Co n far t igian at o
Il bilancio sociale

Domani alle 17.45 nella sede
di Confartigianato in viale O-
riani, l’associazione presente-
rà il suo primo bilancio socia-
le nel corso dell’incontro “La
rete che collega”. Al centro
della giornata, ricordano i
promotori, «il ruolo svolto in
questi oltre 70 anni di storia
come partner dell’impresa e
come soggetto attivo della co-
munità nel quale opera. Con-
fartigianato Forlì non si limita
a offrire consulenza agli asso-
ciati negli ambiti tradizionali
ma da oltre vent’anni affianca
l’attività a favore dell’impren -
ditore in quanto soggetto so-
ciale, componente di una fa-
miglia e parte attiva della co-
munità in cui vive e lavora». I
lavori saranno introdotti dal
presidente Luca Morigi, se-
guito da Michele Tempera che
ha curato la redazione del bi-
lancio e da Carmelo Rigobello
che proporrà una riflessione
sul ruolo dell’associazioni -
smo. «Il bilancio sociale 2017
è un’istantanea del nostro o-
perato –anticipa il segretario
Roberto Faggiotto –una sinte-
si delle cause che siamo impe-
gnati a portare avanti a livello
locale».
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APPUNTAM ENTO

Mercoledì del cuore
Il centro si diverte
Nuovo appuntamento questa
sera in centro con i “Mercole -
dì del cuore”con tanti eventi
di sport, musica, gastrono-
mia, moda, shopping lungo
tutte le vie del centro. In via
Missirini, 2, i Comitati di quar-
tiere del Centro storico apro-
no le porte della nuova sede
con il “Punto di ascolto” rivol -
to a tutti i cittadini.
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ALLARME RIENTRATO

Ritrovate a Forlì
le minori scomparse
Sono state rintracciate lunedì
sera le due ragazzine di 14 e
16 anni che da venerdì si era-
no allontanate da una Casa fa-
miglia di Rocca San Casciano.
I Carabinieri impegnati nel-
l’attività di ricerca delle mino-
ri allontanatesi volontaria-
mente dalla struttura residen-
ziale educativa “Alma”, le
hanno trovate, intorno alle
23, in corso della Repubblica,
a Forlì, entrambe in buona sa-
lute. Le due minorenni sono
state affidate nuovamente al-
la Casa famiglia.
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CAMERA COMMERCIO

Bilancio di missione
Cisl Romagna
Domani alle 10, alla Camera
di commercio, in piazza Saffi,
presentazione del secondo Bi-
lancio di missione Cisl Roma-
gna, con interventi di Gugliel-
mo Russo, presidente Lega-
coop Romagna, e Guido Ca-
selli, direttore Centro Studi U-
nioncamere Emilia-Roma-
gna.

BERTI NORO
ELEONORA VANNETTI

Il Colle diventa, da oggi a sabato,
il polo internazionale della chi-
rurgia d’urgenza edel trauma ri-
chiamando al Centro residenzia-
le universitario 400 esperti da
tutto il mondo in occasione del 5°
congresso della “World society
ofemergency surgery”, che pun-
ta a uniformare le linee guida per
il comportamento clinico dei
medici a livello inter-
nazionale e nazionale.

Cervelli a confronto
«L’esperienza dei più
importanti relatori, da
noi per la prima volta,
ci consentirà di inco-
raggiare un approccio interdisci-
plinare alla disciplina – s pi e g a
Luca Ansaloni, direttore dell’U-
nità operativa chirurgia genera-
le e d’urgenza al “B u fa l in i ” –.
Non solo, lo scopo è mettere in-
sieme diverse esperienze e poter
tracciare le linee guida del no-
stro lavoro». Oggi e domani con i
direttori dei centri traumatolo-

Convegno mondiale al Ceub
I medici riscrivono le regole

gici statunitensi di Denver e Bal-
timora, rispettivamente Ernest
Moore e Tom Scalea, e il presi-
dente israeliano di Wses, Yoram
Kluger, saranno approfonditi gli
aspetti legati alle relazioni sani-
tarie internazionali, mentre sa-
bato ci si concentrerà sulle linee
guida in merito alla chirurgia
d’urgenza per l’ambito italiano.
Medici provenienti da tutto il
mondo e ben 100 relatori si con-
fronteranno sugli aspetti più in-

novativi relativi alla
chirurgia d’urgenza e
alla patologie trauma-
tiche.

Approccio uniforme
«È molto importante
riuscire ad uniformare

l’approccio clinico, non solo per
noi – prosegue Ansaloni –. Que-
ste linee guida permetterebbero
di garantire anche punti di riferi-
mento normativi per la stessa so-
cietà civile. Proprio per tale mo-
tivo ho scelto lo scorso dicembre
di trasferirmi a Cesena: l’Ausl
della Romagna ha costituito un
modello organizzativo che ha a-

spetti vantaggiosi in tal senso per
tutto il territorio per confrontar-
si con un distretto sempre più
ampio». «La ricerca scientifica in
questi anni hacompiutonotevo-
li passi avanti, sono intervenute
in nostro soccorso tecnologie
importanti come quelle endova-
scolari che ci consentono di in-
tervenire in maniera in molti casi

non invasiva – conclude il di-
rettore dell’Unità di Anestesia
di Cesena, Vanni Agnoletti –.
Dall’altra parte in questi anni
anche il modo di affrontare la
chirurgia d’urgenza è mutato,
si tende a preferire un approc-
cio multidisciplinare così da ot-
tenere un risultato migliore per
la sua salute».

Da sinistra Vanni Agnoletti e Luca Ansaloni, rispettivamente delle Unità
di Chirurgia generale e di Anestesia dell’ospedale “Bu falin i”

Al centro dell’attenzione dei 400 esperti in arrivo da tutto il pianeta
c’è la definizione delle linee guida per il comportamento clinico

CHIRURGIA D’URG ENZ A

ESP ERTI
A CONFRONTO
SULLE NOVITÀ

D ELLA
RI CERCA
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CASTROCARO TERME
Continua a tenere banco la pole-
mica sul centro di aggregazione
“Hena e re” di via Sacco Vanzetti
a Terra del Sole. Il consigliere di
opposizione Filippo Turchi (Noi
di Castrocaro) attacca nuova-
mente l’Amministrazione e an-
nuncia un’interrogazione in Re-
gione. Nel mirino l’assessore co-
munale Quinto Biondi che in
consiglio comunale aveva riba-
dito che «la natura dell’associa -
zione “Hena eRe”è prettamente
culturale» garantendo «l’e st r a-
neità di questo centro rispetto al-
la possibilità che sia utilizzato
come luogo di preghiera». «Pec-
cato che a smentire l’assessore –
ribatte Turchi – ci pensi addirit-
tura la Regione Emilia-Roma-
gna. Al fine di favorire una mag-
giore conoscenza della galassia
associativa islamica, l’assemblea
legislativa regionale il 15 dicem-
bre 2016ha sostenuto la presen-
tazione di un primo monitorag-
gio dei centri di culto islamici di-

Via Sacco e Vanzetti
Sul centro “Hena e re”
è ancora polemica
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slocati su tutto il territorio regio-
nale. Il dossier, intitolato “Islam,
uno sguardo sull’E m i l i a - R o m a-
gna, prima mappatura dei luo-
ghi di culto in Regione” censisce
176 luoghi di culto islamici. Tra
questi, se si scorre la mappa inte-
rattiva pubblicata sul sito Crona-
ca Bianca della Regione, c’è an-
che quello di via Sacco e Vanzet-
ti, a Terra del Sole». Per il consi-
gliere di Noi di Castrocaro è «ora
di fare chiarezza e di assumersi la
responsabilità delle proprie di-
chiarazioni. Perché delle due l’u-
na; o l’assessore Biondi dice il fal-
so nel momento in cui fa finta di
non sapere che nel nostro Comu-
ne c’è un immobile, vincolato a
uso artigianale, ma di fatto uti-
lizzato come centro islamico e
luogo di culto, oppure la Regione
Emilia-Romagna mente sapen-
do di mentire. Nel primo caso, mi
auguro che Biondi si dimetta in
tempi record. Nel secondo, c’è
qualcosa che non va nella natura
delle pubblicazioni sponsorizza-
te dall’assemblea regionale. Ad
ogni modo si tratta di una situa-
zione imbarazzante che appro-
fondiremo anche attraverso il
deposito di un’interrogazione
del consigliere della Lega Nord
Massimiliano Pompignoli».

Il consigliere Turchi
attacca: «Per la Regione
Emilia-Romagna è
un centro islamico»

FO RL Ì
Sistema Mercurio e verde pub-
blico tra i temi più spinosi toccati
nel consiglio comunale di ieri
pomeriggio. Rispondendo a un
question time di Fabrizio Ragni,
l’assessore Marco Ravaioli ha
anticipato che sono allo studio
nuove fasce orariedi sosta libera
di cui si darà notizia quanto pri-
ma al termine delle verifiche tec-
niche». Una risposta alle richie-
ste di Ascom e Confesercenti per
garantire parcheggi gratuiti in
centro storico nella fasciapome-
ridiana e di sabato. A tele propo-
sito Federconsumatori chiede di
rendere più esplicita la segnale-
tica tra coso Diaz e via Miller, che
- dice - ha indotto all’errore alcu-
ni automobilisti poi multati. È
toccato, poi, all’assessore all’am -
biente William Senzani fare il
punto sulla situazione sfalci og-
getto di molte proteste da parte
dei cittadini e delle opposizioni.
Anche in questo caso in risposta
ad alcuni question time. Senzani

Sosta gratuita in centro
e verde pubblico
Varie novità in vista
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ha ammesso le lacune nel servi-
zio da parte dell’impresa appal-
tatrice, il Consorzio italiano
verde ambiente, rimarcando
anche come l’andamento sta-
gionale di piogge frequenti e
caldoabbia letteralmente fatto
esplodere la vegetazione ai
bordi delle strade, nei parchi,
aiuole e rotonde cittadine. Non
è, però, possibile la rescissione
del contratto che, ha detto Sen-
zani, «richiederebbe tempi tec-
nici non inferiori ai sei mesi ri-
schiando di non avere alcuni
impresa disponibile per i re-
stanti mesi del 2018. Ma l’espe -
rienza negativa maturata in
questi due anni e mezzo ci farà
apportare già numerosi cam-
biamenti all’appalto in corso
come, per esempio, il passag-
gio dal numero di tagli pro-
grammato in base all’a ltez za
d el l ’erba ad un numero fisso e
garantito di sfalci all’anno su
tutte le aree comunali».
«Da rimarcare – ha concluso
Senzani – che il budget per tale
appalto non sarà tagliato, tut-
tavia non potrà trovare un sicu-
ro nè significativo aumento in
termini finanziari se non in cor-
so d’opera e dopo dopo una ve-
rifica annuale sul bilancio».

Gli assessori Ravaioli e
Senzani rispondono ad
associazioni di categoria
e cittadini arrabbiati


